

Les Nouvelles

n°75 - février 2026

Un mois de janvier bien occupé avec Poursuivre. En plus des ateliers nous avons eu :

- le 15 (notre photo) : la projection du film de Patrice « L'or noir » et la galette des Rois. Nous étions 28 ;
- le 26 Jacqueline accueillait une nouvelle Conviviales (compte rendu en pièce jointe) ;
- le 27 Marie nous a fait travailler sur le thème du Choix (bilan ci-dessous) ;
- le 29 Patrice inaugurerait le nouveau rendez-vous « décrire, analyser et interpréter un tableau ».



Février, avec ses 15 jours de vacances scolaires, fait un peu relâche en dehors des ateliers, avec un seul rendez-vous à l'occasion du festival Travelling. Reprise en mars avec un avant goût de deux rendez-vous.

Concernant le renouvellement de l'équipe d'animation, les choses s'accélèrent et c'est tant mieux. La nouvelle équipe est en train de se constituer autour de Patrice. Elle sera installée officiellement lors de la journée bilan du 11 juin.

L'équipe d'animation : Benoit, Marie, Martine et Hubert

Prochaines réunions des ateliers

Atelier Lecture 1 : 7 mars : «*Mon vrai nom est Elisabeth*» de Adèle Yon

Atelier Lecture 2 : 26 février : «*Tant mieux*» d'Amélie Nothomb

Atelier Sens 1 : 12 mars : «*Transmettre*»

Atelier Sens 2 : 2 février : «*Qu'est-ce qui nous comble de joie ?*»

Atelier Citoyenneté : 13 mars : «*Les points déterminants pour les municipales*»

Atelier Spiritualité : 3 février à St Malo autour des questions : que veut dire « être habité par la joie ? qu'est-ce qui nourrit notre joie ? qu'est-ce qui l'empêche ?

Atelier Cinéma : 12 février : «*Her*» de Spike Jonze dans le cadre de Travelling

Jeudi 12 février : journée au festival du film Travelling

Le festival de cinéma Travelling, a pour thème cette année **Los Angeles**. Nous vous invitons à le redécouvrir le jeudi 12 février autour du film Her à 14 heures à l'Arvor, après un repas facultatif pris au 360 (ancien 4 bis), nouveau QG du festival.

Le film choisi : Her (États-Unis, 2014, 2h06, vo sous-titrée)

Los Angeles, dans un futur proche du nôtre. Théodore Twombly, inconsolable à la suite d'une rupture difficile, fait la connaissance de Samantha. Oscar du meilleur scénario original.

Sur le plan pratique :

- Prix de la séance : 7 €. S'inscrire pour l'achat des billets
- Déjeuner (facultatif) : 12h au 360 (ancien 4 bis)
- Séance : rendez-vous à 13h45 à l'Arvor

S'inscrire : [Lien pour s'inscrire](#) ou rennes@mouvement-poursuivre.fr

Jeudi 19 février : pièce de théâtre « Les sens de la porte »

Marie signale une pièce de théâtre à laquelle elle participe. C'est une création théâtrale mettant en scène des histoires de la prison Jacques Cartier.

Séance au Tambour le 19 février à 20h30. Prix du billet : 10€

Lien pour en savoir plus et acheter votre billet

Dernière minute : Champ de justice nous invite le 8 avril de 9h à 12h, à une action de sensibilisation à « la police, la justice et l'enfermement », à la prison Jacques Cartier. 12 places disponibles, participation de 5€. Inscription dans les Nouvelles de mars.

Décrire, analyser et interpréter « Le Nouveau Né » de La Tour

Ce nouvel atelier a été inauguré le 29 janvier. Patrice a accepté d'échanger autour d'une œuvre d'art. A l'aide d'un support visuel le groupe a exploré le tableau *Le Nouveau-né* de Georges de La Tour du musée de Rennes, selon plusieurs thématiques : historique, esthétique, symbolique... L'objectif de ces nouvelles séances est d'apprendre à regarder une œuvre avec un œil neuf. Compte-rendu de l'atelier par Patrice en **pièce jointe**

Bilan du Café philo : « Sommes-nous libres de nos choix ? »

Le 27 janvier, avec Marie nous avons travaillé sur le thème du Choix à partir de trois questions : Sommes-nous libres de nos choix ? Quelle difficultés rencontrons-nous pour faire nos choix ? Quels sont les critères qui guident nos choix ?

Compte-rendu du Café philo par Benoit en **pièce jointe**

Jeudi 12 mars : déambulation Odorico

Elisabeth nous invite à une déambulation d'une heure trente environ dans Rennes avec une passionnée d'Odorico, Edith Legrand qui aime partager ses connaissances et ses découvertes.

Rendez-vous à 14h30 au 2 avenue Sergent-Maginot

Jeudi 19 mars : Mémorial de l'abolition de l'esclavage de Nantes

Dans le prolongement de la projection du film « L'or noir » de Patrice, nous proposons une visite commentée du Mémorial de l'abolition de l'esclavage, situé quai de la Fosse à Nantes. Elle sera animée par deux descendants, l'un d'esclave, Dieudonné Boutrin, et l'autre d'armateur négrier, Pierre Guillon de Princé. Nous les avons rencontrés et leur message est particulièrement fort.

Sur le plan pratique :

- Départ vers Nantes à 13 heures en covoiturage

S'inscrire : [Lien pour s'inscrire](#) ou rennes@mouvement-poursuivre.fr

Prochaine réunion de l'équipe d'animation : mardi 10 mars

Pour écrire à l'équipe d'animation : rennes@mouvement-poursuivre.fr

Pour accéder au site Poursuivre : mouvement-poursuivre.fr